

大学の近況と第二期中期計画  
長 石原健一  
校友会の皆様には、常日頃、大学発展のために御尽力頂き、有難うございます。懸念だ第一期中期計画平成25年4月～平成30年3月も、その基本的方向は、次の7点に要約されます。

[1] 教育改革を推進し、「基礎から育て上げる教育」を徹底



## 大学の近況と第二期中期計画

学

長 石原健一

母校後援事業では①硬式野球報告いたします。支部関係では①三重県支部設立総会があり、4番目の支部が誕生しました。②静岡県支部総会を開催し、大学及び親和会と共に舞い申し上げます。また、校友会伊吹領会員の皆様には、お変わりなくご活躍のことと推察いたしま

す。この1年間のトピックスを報告いたします。支部関係では①大な被害が発生しました。被災された地域の皆様に心からお見舞い申し上げます。また、校友会伊吹領会員の皆様には、お変わりなくご活躍のことと推察いたしま

ます。この1年間のトピックスを報告いたします。支部関係では①大な被害が発生しました。被災された地域の皆様に心からお見舞い申し上げます。また、校友会伊吹領会員の皆様には、お変わりなくご活躍のことと推察いたしま

**第19回校友会総会 11/17(日)開催多くの校友の参加をお待ちしています。**

校友会長 安田良邦

校友会が、谷江前学長時代に手渡された「母校興隆に関する提言書」に関係する【7】の課題

[2] 「面倒見の良い教育と就職支援に熱心な大学」という評価を得る。[3] 誰でも入れる大学「から脱却する。[4] 「面倒見の良い大学」から脱却する。[5] 財政規律を確立し、大学経営の健全化を図る。[6] 迅速な意思決定・業務運営を行う体制を構築する。[7] 地域における「知の拠点」(Center of Community)となり、公立大学法人化を目指す。

今後とも、母校の発展のため、校友会員の皆様方の御協力、御支援を賜りたく、お願い申し上げます。

# 校友会報

岐阜経済大学校友会  
〒503-8550  
大垣市北方町5-50  
岐阜経済大学内  
TEL<0584>77-3511  
FAX<0584>81-7807

## 2013年度 校友会総会プログラム概要(予定)

【日時】2013年11月17日(日)  
【会場】岐阜経済大学 食堂2階

10:30	総会受付開始	11:50	校友会講演会 「退職教職員による語り継ぐ岐阜経済大学」 語り手:(元)岐阜経済大学経済学部 教授・名誉教授 内田忠男氏 (元)岐阜経済大学参事 兼就職課長 水上純孝氏
11:00	総会開会 会長挨拶 来賓祝辞 議事	12:50	懇親会 アトラクション ・落語「経大亭勝笑(卒業生:岡田茂樹さん) ・本学文化会サークル・沖縄県人会による「エイサー」
	(1)事業報告及び収支決算報告について (2)岐阜経済大学校友会則の改正案について (3)県支部の助成に関する申し合わせ改正案について (4)役員改選案について (5)県支部長紹介及び県支部の新役員等について	14:30	閉会

# 駅伝部、全日本大学駅伝に出場!!

揖斐祐治客員教授(駅伝部監督)

昨年、駅伝同好会として、岐阜県支部会総会が2013年11月17日(日)午前10時から岐阜経済大学にて開催されました。当日は、「岐経祭2013」「校友会総会」開催日でもあります。石原健一学長、安田良邦校友会長らを「来賓にお迎えし、開催を予定しております。

本学駅伝部では、日本大学駅伝大会で「東海学生連合」、「東海駅伝競走」と「全国大学生駅伝大会選手権」の出場権利を獲得しました。また、駅伝部を学生の社会教育の現場として、駅伝競技を通して体力・忍耐力・協調心・礼儀作法を養い、自主的・自発的行動する態度や習慣及び責任感を学ばせ、岐阜経済大学の特色を出しながら社会や地域から求められる学生の人間形成に力を注いでまいります。

まだ伝統も歴史も浅い駅伝部ですが、選手たちの頑張りに

より6月29日に愛知県瑞穂陸上競技場において行われた第45回全国大学駅伝対校選手権大会で出場を目的としています。

本戦は11月3日に、愛知県名古屋市熱田区の熱田神宮から三重県伊勢市の伊勢神宮までの106.8kmで行われ、各地区的代表校が日本を賭け、競い合います。

本戦への出場を果たしましたが現段階の力では全日本大学駅伝では全く通用しません。

そこでこの夏、長野県の野尻湖ベースで黒姫高原や妙高高原などで関東の強豪高校などと合同強化合宿を行い選手の身体的能力の向上や意識改革などを取り組んできました。

本戦まで1ヶ月を切りましたが、合宿の成果を生かし選手監督一丸となり全日本大学駅伝に臨んで行きます。これからも益々の皆様からのご声援宜しくお願ひ致します。

本戦では、大垣市駅伝部が合宿での成績を生かし、選手監督一丸となり全日本大学駅伝に臨んで行きます。これからも益々の皆様からのご声援宜しくお願ひ致します。

これまで今年も校友会様をはじめ、関係者のご支援のもと岐経祭を開催できる運びとなりました。

昨年は「message」というテーマのステージで繰り広げられるメロリンQ、レザーショー、GSB(ダンス)は岐経祭の見所です。レザーショーは花火と音楽とレーザーが重なり合うことで、とても魅力的な空間をつくりだして、見る人の感動させてくれます。

そして最後のGSBは、岐経祭の最後の締めくくりとして、来場の皆さんにも参加いただき、一緒に踊り付けのダンスを踊ります。みんながひとつになる瞬間でもあるのです。

岐経祭のコンサートは野外ライブ形式で、入場料は無料となっています。今年は若者の女性を中心とした大な支持を得ているMaiko Yamamotoからの3人組ガールズプロジェクト。

おかげさまで今年も校友会様をはじめ、関係者のご支援のもと岐経祭を開催できる運びとなりました。

岐経祭のコンサートは野外ライブ形式で、入場料は無料となっています。今年は若者の女性を中心とした大な支持を得ているMaiko Yamamotoからの3人組ガールズプロジェクト。

岐経祭は、今までの岐経祭の色を残しつつ、新しいことに挑戦していき訪れていたい

人たちに岐経祭を楽しんでもらいたい、その中で一人ひとりの心を動かしたいという意味を込めて「MOVE」

というテーマになりました。今年は、「MOVE」というテーマのもと、大

学の楽しさや面白さを来場者全員に伝えたいと思います。

岐阜県支部総会開催のご案内

校友会(伊吹領会)

岐阜県支部総会開催のご案内

